

2 January 2017

2 يناير 2017

Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates
Fax: (04) - 3315148

سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 3315148 - (04)

Attn: Mr. Hasan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations Officer
(COO), Head of Operations Division

عناية السيد/حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي، رئيس تنفيذي العمليات، رئيس قطاع العمليات

Re: Clarification re Disclosure dated 25 December 2016

الموضوع: توضيح الإفصاح المنشور بتاريخ 25 ديسمبر 2016

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

With reference to Dubai Financial Market letter LD-NM-2016 dated 27 December 2016 in relation to the above subject, please note that SHUAA Capital paid 0.065 Bahraini Dinars per share, or a total of 9.56 million Bahraini Dinars (equivalent to AED 93.2m) for 147,106,849 shares constituting a 14.01% stake in Khaleeji Commercial Bank BSC. SHUAA Capital acquired the stake from Alimtiiaz Investment Group Co., a Kuwaiti Company ("seller") not related to SHUAA Capital or any of its directors.

بالإشارة إلى الرسالة الواردة من سوق دبي المالي رقم LD-NM-2016 والمؤرخة في 27 ديسمبر 2016 بخصوص الموضوع أعلاه، نفيديكم بأن شعاع كابيتال قامت بشراء السهم الواحد بسعر 0.065 دينار بحريني، أي ما مجموعه 9.56 مليون دينار بحريني (أو ما يعادل 93.2 مليون درهم إماراتي) نظير 147,106,849 سهما تمثل حصة توازي 14.01% في المصرف الخليجي التجاري ش.م.ب. وقد قامت شعاع كابيتال بالاستحواذ على الحصة من مجموعة الامتياز للاستثمار ش.م.ك.م. وهي شركة كويتية ("البائع") لا علاقة لها بشركة شعاع كابيتال وأعضاء مجلس إدارتها.

Sincerely yours,

شاكرين لكم اهتمامكم، وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير،،،

Housseem Ben Haj Amor
General Manager



حسام بن الحاج عمر
المدير العام

Copy to the Securities & Commodities Authority



نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع